

01

Principales Beneficios

Microsoft Dynamics 365 Finance es la aplicación empresarial de gestión financiera de Microsoft que permite a las organizaciones medianas y grandes supervisar el rendimiento de las operaciones financieras globales en tiempo real, predecir los resultados futuros y tomar decisiones basadas en datos para impulsar el crecimiento. Permite a los usuarios hacer negocios en cualquier lugar y en cualquier momento, con una interfaz de usuario intuitiva y personalizada para su función y preferencias.



Decisiones estrátegicas con IA

Evalúa la salud de tu empresa, mejora los controles financieros, optimiza el flujo de caja y toma decisiones estratégicas con mayor rapidez para impulsar el crecimiento mediante el uso de informes financieros globales unificados en tiempo real, análisis integrados y conocimientos predictivos.



Unifica y optimiza tus procesos empresariales

Integra y automatiza tus procesos empresariales core con los financieros para maximizar la productividad del usuario y el rendimiento financiero.



Reduce la complejidad y el riesgo financiero

Cumple con los requisitos financieros cambiantes con un plan de cuentas basado en reglas y un servicio de configuración sin código que simplifica la presentación de informes reglamentarios y fiscales, facturación electrónica y los pagos.

DYNAMICS 365 FINANCE 01

Capacidades Principales

Perspectivas y estrategias

Obtén visibilidad de la salud financiera de tu empresa con espacios de trabajo basados en roles que ayudan a impulsar la responsabilidad, la eficiencia y el crecimiento. Las integraciones de datos y procesos de Dynamics 365, Microsoft 365 y las aplicaciones de COSMO CONSULT ofrecen una fuente de información centralizada que ahorra tiempo, facilita la colaboración en toda la organización y permite tomar decisiones más rápidas e informadas.

Productividad

Haz más con los espacios de trabajo personalizables, las integraciones de Microsoft 365 y las herramientas inteligentes que te ayudan a priorizar y automatizar las tareas. Utiliza las predicciones y la orientación proactiva para administrar de forma eficaz los procesos de crédito y cobranza, cerrar los libros más rápidamente y simplificar la administración financiera global con capacidades de informes exhaustivos, inteligencia financiera y análisis en tiempo real integrados.

Crecimiento

Aumenta la rentabilidad y el flujo de caja con recomendaciones predictivas y orientación proactiva para los pagos puntuales de los clientes. Aumenta la eficiencia en todo el negocio con la automatización de los procesos financieros, el control presupuestario y las herramientas de planificación financiera; y expande más rápidamente ya sea optimizando en las filiales, adquiriendo empresas o creciendo orgánicamente con un rápido despliegue en 44 países y 52 idiomas.

Cumplimiento y riesgo

Aprovecha las herramientas de gestión de crédito que minimizan los riesgos y al mismo tiempo ofrecen flexibilidad y control a las organizaciones mundiales.

Automatiza la previsión, asignación, reconocimiento, suscripciones y renovaciones de ingresos, y la presentación de informes a través de un proceso de gestión de eventos basado en normas que permite a su empresa cumplir con las normas de contabilidad, incluidas la NIIF 15 y la ASC, y calcular e informar con precisión y sin esfuerzo sus estados financieros.



Moderniza las funciones
financieras de tu
compañía con procesos
financieros mundiales
automatizados e
integrados,
análisis predictivo y
recomendaciones
inteligentes.

DYNAMICS 365 FINANCE 02

Dynamics 365 for Finance más potente con COSMO CONSULT

Con presencia en 17 países, contamos con más de 20 años de experiencia en la ejecución de proyectos nacionales e internacionales para la implantación de las soluciones empresariales de Microsoft. Además, como proveedores de soluciones integrales de negocio, desarrollamos proyectos para la transformación digital de las empresas.

Nuestro completo portafolio de productos abarca desde software ERP hasta soluciones de BI y Data Analytics, IoT, sistemas CRM, herramientas de colaboración como Micorosoft 365, así como un potente catálogo de soluciones sectoriales para Industria que enriquecen la versión estándar de Dynamics 365 Business Central y Finance & Operations. Nuestras soluciones se desarrollan sobre la base de nuestra filosofía de crear software empresarial para las personas, porque las personas el activo más valioso de cualquier empresadeterminan finalmente el éxito de una compañía; el resultado: soluciones que permiten una implementación muy fácil, rápida y segura.

Creamos tu futuro digital, estamos aquí para apoyarte en cada paso del camino.

Ponte en contacto con nosotros hoy mismo.

Escríbenos a: latam.marketing@cosmoconsult.com

DYNAMICS 365 FINANCE 03

Alemania · Austria · Chile · China · Colombia · Costa Rica · Ecuador · España · Francia · Hong Kong · Hungría · México · Panamá · Perú · Rumanía · Suecia · Suiza

www.cosmoconsult.com

